

premium

Reden Solar veut marcher sur l'eau

Lecture 2 min

A La Une • Lot-Et-Garonne • Roquefort



Thierry Carcel, président directeur général de Reden Solar. © Crédit photo : photo thiery breton

Publié le 10/09/2020 à 3h51



Le constructeur de centrales solaires photovoltaïques a pour projet d'annexer les retenues d'eau en 2021.

Élodie Viguier

e.viguier@sudouest.fr

« Nous ne sommes pas là par hasard. Des lendemains difficiles nous attendent, et particulièrement en Lot-et-Garonne. Aujourd'hui, on peut dire que le réchauffement climatique n'est pas un leurre et que les climatosceptiques n'ont pas les pieds sur terre. » Raymond Girardi et une délégation d'élus du Conseil départemental n'étaient pas en visite chez Reden Solar « par hasard », vendredi 4 septembre, à Roquefort. Le géant de l'énergie renouvelable, qui se concentre sur le développement, la construction et l'exploitation de centrales solaires photovoltaïques en France et à l'international porte moult projets, et ne cesse de croître.

Après les parkings, les toitures et les serres agricoles, Reden Solar ambitionne d'installer des panneaux photovoltaïques sur l'eau. « C'est l'innovation de 2021 », avance Jean-Jacques Arribe, directeur général de Reden investissements. Anciens sites industriels, anciennes carrières, lacs collinaires agricoles, lagunes de retenue d'eau des autoroutes, et tant d'autres pourront être recouverts, à condition que la surface oscille entre 7 et 10 hectares. « Il existe un double intérêt à ce type de projet : on produit de l'énergie renouvelable, tout en limitant la pollution de l'eau. Les calories ne tapent plus l'eau mais les panneaux, ce qui permet 80 % d'évaporation en moins. Cela empêche la prolifération des algues, et permet aux poissons d'évoluer dans une eau à bonne température. » L'occasion aussi pour l'entreprise, déjà présente en Europe et en Amérique du Sud, de toucher le marché asiatique, qui dispose de peu de foncier.

Nouveaux bureaux à Toulouse

Créée en 2008, l'usine du groupe Reden Solar emploie aujourd'hui près de 70 personnes à Roquefort, dans la zone de la Sun Valley, et 130 au total dans toute la France. « On sous-traite également beaucoup. En tout, on donne du travail à près de 450 personnes », indique Thierry Carcel, le président directeur général.

Fort d'un chiffre d'affaires de 170 millions d'euros en 2019, le groupe prospère chaque année un peu plus. Des bureaux vont ainsi ouvrir à Toulouse, près de la Cité de l'espace, avec l'embauche d'une quinzaine de personnes spécialisées dans le développement, les finances et l'acquisition. « On recrute à Toulouse, car nous souhaitons nous implanter en Occitanie. C'est plus facile qu'à Agen : il y a un aéroport depuis lequel nous pouvons aller partout, notamment à Madrid où nous avons des bureaux [le siège international y est basé, NDLR]. Nous souhaitons ainsi attirer des talents. »

Pour rappel, Reden Solar, c'est déjà 580 sites répartis dans huit pays différents, pour 573 MW exploités dans le monde. « On a été précurseurs il y a douze ans en installant une ombrière sur le parking de notre usine. On a toujours eu de l'avance, il faut la conserver », s'enthousiasme Jean-Jacques Arribe. Être précurseur, Reden Solar entend l'être en investissant dans le projet de ferme solaire géante (1 500 hectares) porté par Raymong Girardi, dans les Landes de Gascogne.

RÉAGISSEZ À CET ARTICLE